

【特選】「私の好きなメニュー」

三河安城小学校 熊本 ゆらら

前に、大須に行った時、昔なつかしの揚げパンと書かれた看板を見た。母が、

「食べてみたいな。」

と言って、買っていた。父が

「給食で出ていたよ。なつかしいな。」

と言っていた。母の学校では出ていなかったそうだ。私も食べたことがない。母の買った揚げパンを少しもらって食べてみた。揚げたコッペパンに砂糖が、かけてあった。揚げたてで熱かったがすごく甘くておいしかった。なぜ、今はこの揚げパンがなくなってしまったのか不思議なくらいおいしかった。

私の学校の給食では、揚げパンと同じくらいおいしいパンがある。りんごパンと、米粉パンだ。特に米粉パンが大好きだ。スーパーのパン屋にも米粉パンはあるけど少し味が違っている。キングパンの米粉パンの方が、数倍おいしい。

今年の春から姉は高校生になった。お弁当の毎日で給食がない。私はともうらやましいと思っていたが、姉は弁当ばかりで給食がなつかしいと言っていた。私が米

粉パンや給食のメニューのことを話すと、

「食べたいな。」

とつぶやいていた。でも、最近高校の売店にもキングパンの米粉パンがあることを知ってとても喜んでいて。母にも米粉パンがどんなにいいかを一生懸命教えていた。母は

「そんなおいしいパン食べてみたいな。今度学校で買って来てよ。」

と言っていた。私も毎日食べたいなと思った。

給食のメニューの中には他にもおいしい物がたくさんある。その中でもビビンバも好きだ。ビビンバは学校の中でも人気のある給食メニューだ。家で一回、作ってもらったけど学校のビビンバの味とは全然違った。それからもたくさんさんのビビンバを食べて来たけどやっぱり違う味だった。

他にも給食メニューには安城でしか食べられない、イチジクジャムやイチジクタルトもとてもおいしくて好きなメニューの一つだ。

姉みたいに高校生、社会人となった時、必ず給食がなくなしく食べたいと思う日が来ると思う。その時のために、楽しんでたくさん給食を食べておこうと思った。